

Des bénévoles s'engagent pour sauver les narcisses

Jusqu'au 29 octobre, quelque trente volontaires prêtent leurs forces à la préservation des prairies de Blonay

Dans le cadre des activités de Bergwaldprojekt, une quinzaine de bénévoles cette semaine et une douzaine la semaine prochaine se sont portés volontaires pour prendre soin des narcisses à Blonay. Jusqu'au 29 octobre, ils collaborent avec le Service forestier de la Veveyse et l'association Narcisses Riviera notamment pour débroussailler les pâturages et éviter que la forêt n'empiète sur les prairies à narcisses.

Déjà engagé à Blonay en 2008, Bergwaldprojekt revient prêter main-forte aux associations locales qui luttent pour la sauvegarde de cette plante appartenant au patrimoine de la région. «L'urbanisation des hauteurs et une agriculture peu respectueuse du développement du narcisse ont menacé cette fleur légendaire de disparition.»

Il reste quelques places de bénévoles pour la semaine pro-



Ces plantes légendaires appartiennent au patrimoine de la Riviera. A. BURGHER - A

chaine et les inscriptions sont ouvertes jusqu'à dimanche.

Bergwaldprojekt, né en 1987, organise chaque année une quarantaine de semaines de volontariat dans le but d'entretenir les forêts suisses. Les inscriptions sont ouvertes à tous, dès 18 ans. «Il s'agit d'un labeur astreignant, mais chacun travaille à son rythme, précise Clément Tolusso, porte-parole de la fondation. Il faut que ça reste un loisir.» **A.R.-M.**

www.bergwaldprojekt.ch